

PROVINCES

provinces.union@sonapresse.com

A Travers Nos Régions

BITAM: BON DÉBUT D'ANNÉE SCOLAIRE AU LYCÉE DE L'EXCELLENCE



LE proviseur du lycée de l'Excellence, Clotaire Edou Nkoulou, les enseignants et le corps administratif étaient réunis dernièrement à l'esplanade de leur établissement pour donner des orientations et autres conseils d'usage aux élèves pour une bonne année scolaire 2023-2024. Le proviseur a saisi l'occasion pour inviter les élèves à faire mieux en termes de résultats. Mieux, à ne pas s'adonner à la consommation de drogues, sous peine d'être exclu définitivement du lycée. Pour cette année scolaire, la direction du lycée de l'Excellence, avec la permission de la Direction d'académie provinciale (DAP), a procédé au changement de l'uniforme qui était le bleu blanc. C'est désormais le grisblanc pour faire la différence avec certains établissements de la place. Au nombre des difficultés, et tout en saluant la mesure portant gratuité des frais de scolarité prise par le président de la Transition, il y a l'état impraticable en saison pluvieuse de la route, longue de 2 km, qui mène audit lycée.

NTEM: LES POPULATIONS SALUENT CETTE NOU-VELLE ÈRE



DEPUIS le coup de force ayant permis la libération du Gabon de l'ancien système, et ce sans effusion de sang, les populations de Bitam et du département du Ntem dans la province du Woleu-Ntem (nord du Gabon) saluent les nombreux actes pris jusqu'à présent par le Comité pour la transition et la restauration des institutions (CTRI) via son président, chef de l'État, le général Brice Clotaire Oliqui Nguema. Les populations locales disent, par ricochet, respirer fièrement leur modestie. Ainsi, chaque jour, une nouvelle ère, faite de sérénité, semble s'être emparée de Bitam et ses habitants. Une atmosphère de tranquillité et de calme à bien des égards. Aussi encouragent-ils le CTRI et son chef à poursuivre sur cette lancée afin de parvenir à la restauration de nos institutions et à l'essor vers la félicité prônée par les nouveaux hommes forts du pays. SONDE BATATA

Port-Gentil/UPR: Joël Pono Opape invite les militants à redoubler d'ardeur



M. Pono Opape (écharpe) et les siens lors de la rencontre politique.

René AKONE DZOPE Port-Gentil/Gabon

ES militants de l'Union pour la République (UPR) ont commémoré dimanche dernier, en différé, l'an II de la création de leur mouvement politique. Des manifestations placées sous la houlette de Joël Pono Opape, consacré premier vice-président et porte-parole du parti, lors du récent congrès extraordinaire tenu par le présidium de l'UPR, qui a également porté Me Charles-Henri Gey à la présidence de cette formation politique. En remplacement de Gervais Oniane devenu président d'honneur après sa nomination comme haut représentant du président de la Transition.

À la suite de la messe d'action de grâce organisée à la mi-journée dans une église de la place, Joël Pono Opape (ancien membre du gouvernement) et les siens se sont retrouvés en sa résidence pour la partie festive. Prières et exécution de l'hymne national "La Concorde" en ouverture de séance. Selon son vice-président, l'UPR adosse son action politique sur la crainte de Dieu, le respect des institutions et l'amour du prochain. "Nous aimons tout le monde. Nous nous acceptons dans nos différences pour un meilleur vivre-ensemble", a-t-il indiqué.

Pour M. Pono Opape, les évènements du 30 août dernier ont libéré le Gabon et lui ont donné l'occasion de prendre un nouveau départ pour des lendemains enchanteurs. Aussi a-t-il exhorté les jeunes à se mettre résolument au travail, convaincus de la détermination des autorités de la Transition de placer le pays sur les bons rails. "C'est ensemble, avec toutes les forces vives, chacun à son niveau, que nous réussirons le challenge" a-t-il soutenu, se félicitant de la promotion de son leader aux côtés du président du CTRI.

Franceville: inauguration du plateau multisports

Guy MADJOUPA SANGOUETABA Franceville/Gabon

■ N présence du préfet de ┥ la Passa, Raphaël Obali, ✓ représentant le gouverneur
du Haut-Ogooué, le directeur général de l'Office national de développement du sport et de la culture (ONDSC) Joannick Ngomo Obiang a remis à la mairie de Franceville les clés de l'ouvrage sportif implanté au centre-ville. Le Plateau multisports réalisé en six semaines par une petite et moyenne entreprise (PME) gabonaise, est un ensemble d'équipements posés sur une plateforme en béton armé. Il couvre une superficie de 700m² avec des supports en acier inoxydable. Le sol est recouvert d'un tapis synthétique pour amortir les chocs. Le public aura le loisir de pratiquer le mini-foot, le basket, le handball, le volley-ball ou le badminton. Y compris les sports de combat. Cette première phase des travaux



protection de 4 m de haut.

Dans le cadre des travaux à venir sur le site, il est prévu sur une 2e plateforme, l'aménagement d'équipements de "street-workout" qui est un ensemble d'activités sportives regroupant la gymnastique, le fitness et la musculation réalisée en plein air. Au-delà de l'embellissement, le directeur provincial des sports

sera complétée par une grille de a relevé le volet encadrement de la jeunesse que revêt ce projet. D'où les remerciements d'Émery Elingui Ogandaga à l'adresse de toutes les autorités qui ont contribué à la réalisation du plateau sportif de Franceville.

Le patron de l'ONDSC a rappelé le but poursuivi par l'office qui est celui de doter toutes les provinces de plateaux sportifs gratuits et